
 
 

Acta Nro. 44 del Ejercicio 2025 
Sábado 10 de mayo de 2025 

 

En la Ciudad de Piriápolis (Punta Fría) a los 10 días del mes de mayo de 2025 se reúne la Comisión Directiva. 

Se da apertura a la reunión a la hora 17:09 

Asistiendo el Presidente Santiago del Castillo, el Vicepresidente Jorge Medina, el Secretario Marcelo Costanzo 
y los vocales Máximo Fernández, José Asti e Ignacio Fernández. 

Asiste la Web Máster Carolina Pérez. 

Lectura de acta anterior N.º 43 por parte del Presidente Santiago del Castillo. 

Se aprueba por unanimidad y se envía para su publicación en la página WEB de la Asociación. 

 
Presentación de cierre de tesorería al 30/04/2025:  

BROU: $U 324047,20.-  

FONDO FIJO: $U 21898,00.-  

� BROU:  

Saldo al 31/03/2025: $U 319982,20.- 

 Ingresos por cuotas de socios desde el 01 de abril al 30 de abril de 2025: 

● $U 8000,00.-  

Egresos del 01 abril al 30 de abril de 2025:  

Pago proveedores: $U 3935,00.-  

Saldo BROU al 30 de abril de 2025: $U 324047,20.- 

� FONDO FIJO:  

Saldo al 31/03/2025: $U 21898,00.-  

Saldo FONDO FIJO al 30 de abril de 2025: $U 21898,00.- 
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Temas pendientes:  
 

● Moción de Jorge Medina: Fueron colocados los 10 focos solares en forma transitoria en puntos 
previstos. Se aprueba la compra de 2 focos adicionales.  Responsables Santiago del Castillo e Ignacio 
Fernández.  
 

● Propuesta de juegos infantiles de madera en plaza Tótem. Se presentó el Expediente 2024/88/01/18915.  
Proyecto Forestación Plaza del Tótem: Delimitación y colocación de los palos en el perímetro de la 
plaza. Responsables Jorge Medina, Marcelo Costanzo, Santiago del Castillo y José Asti.   
 

● Saneamiento: Se continúan con los avances y se concurrirá a OSE-UGD Maldonado Ingeniería para 
averiguar la situación porque la notamos demorada. 

 
● Campeonato de Pesca Deportiva. Se posterga para la primavera de 2025.  

Responsable Santiago del Castillo y Hernes Rodríguez.  
 

● Parada de ómnibus en la Rambla de los Ingleses y Ramos Mejía. Se solicita plano de construcción a la 
Alcaldía para su construcción por parte de la AFPF. Responsable Santiago del Castillo y Jorge Medina. 
 

● Proyecto Talleres de Lectura: Se avanza con la implementación por parte de Noelia Ardanáz. 
 

● Carteles de desvío en Punta Fría. Se comienza con la confección de los carteles necesarios. 
Responsable Jorge Medina. 
 

● Carteles de las calles. Se comenzó con el retiro de los carteles para realizar el mantenimiento y se 
entregaron 27 a quienes harán el trabajo. Costo de cepillado $100 + mantenimiento y mejora $ 800 por 
cada uno. Responsable Jorge Medina. 
 

● Propuesta Beneficios a los socios con descuentos en comercios de la zona. Se avanza con la 
implementación del proyecto. Responsable Jorge Medina. 
 
 

Temas nuevos:   
 

❖ Plantear colocar código QR a cada luminaria para que se acceda a la WEB de la AFPF. 

❖ Pintar parada de ómnibus frente a los puestos de los pescadores y bancos de madera de AFPF. 

 
 

Socios nuevos:  No. 
 
 

Siendo las 19:16 hs. se levanta la sesión.   
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